

La prison arrive

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Jeudi, 23 Février 2017 20:01

Il ferme la porte aux débats. Le garde des Sceaux Jean-Jacques Urvoas a tranché sur l'emplacement du futur centre pénitentiaire. Pour désengorger la prison de Nice, une maison d'arrêt de 650 places sera construite « sur la zone de la rive droite du Var », indique le ministère.

A cheval entre Saint-Laurent-du-Var et La Gaude, le terrain est situé au nord du site des Iscles sur la route de la Baronne. « Techniquement, le site présente des contraintes, qu'il faudra lever, avec l'accompagnement des collectivités locales », affirme le ministre dans un communiqué. Jean-Jacques Urvoas met ainsi fin aux débats autour de ce projet depuis plusieurs années.